



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠オ 1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F

会長 西岡 豊 幹事 小嵐俊和 会報委員会 ◎奥村〇辻・池原・三木・新垣・山下

オ489回 例会 昭和60年7月22日(月)午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 西岡 豊会長

2. ロータリーソング 「手に手つないで」

3. ビジター紹介 和歌山東南R.C. 上野嘉一様 有田南R.C. 川島伊紗武様
海南R.C. 岩永賢一郎様4. 出席率の報告 会員総数 65名 出席者数 56名 出席率 86.15%
前回修正出席率 90.77%

5. 会長スピーチ 西岡 豊会長

ビジターの方々、お暑い中ご苦労様でございます。暑い毎日ですが、当地区は四季それぞれに、暑からず寒からず良い所に住む我々は感謝しなければいけないと思います。

6月12日に角谷さんが訪韓されるにあたりまして、新会長として江東ロータリークラブの新会長宛に挨拶状を言付けましたが、帰えりにメッセージを言付かけてきていただいておりますので御紹介します。「謹啓、時下季夏の候に際し、先づは会長様始め御家族皆様の御安否を御伺い申し上げますと共に、85~86年度の新会長に就任された事を衷心から御祝い申し上げます。御承知の如く今般新たに国際ロータリークラブの総裁に就任された Edward Kalman 博士は "You are the Rotary Key" と云うキャッチフレーズを掲げ、全世界のロータリアン各自が正にロータリーの基礎であり、力であり、誇りであり、そしてロータリークラブの成長と奉仕の鍵である事を強調されました。及ばず乍ら、私自身もロータリアンとなつて6年目を迎ますが、眞実我々各自がロータリーの Key である事を痛感する者であります。さて貴クラブと私共のクラブは姉妹の関係にあり、其の間緊密な相互関係を維持発展させて参りました事は、眞に慶賀の至りとする所であります、特に去る5月10日貴クラブの創立10周年総会行事に際して、私共の会友5名が貴クラブを訪問された折は色々真心こもる御歓待に預かり、まことに光栄の極みでした。こゝに改めて我がクラブを代表し深甚なる謝意を捧げるものであります。そして、今後も尚一層我々両クラブの親善の増進に努力致しますと共に相互訪問の機会などを、なるべく多く持つ様心掛けたい所存であります。

終りに、これから1年間会長の職を預かる身として其の任に最善を尽す事を自ら

YOU ARE THE KEY**「あなたが鍵です」**

1985~'86年度 国際ロータリー会長 エドワード F. カドマン

Edward

期約すると共に貴クラブの大いなる発展と会長様の御健勝を御祈り申し上げ乍ら
これにて拙い筆を擱く事と致します。 約々 1985. 7. 13
大韓民国ソウル特別市 江東ロータリークラブ会長 呉炳熙（オ・ピョンヒ）

6. 幹事報告 小嵐俊和幹事

メーチャップ 冷水正雄君 7/17 海南R.C.

例会変更のお知らせ

泉佐野R.C. 8月1日(木)→8月1日(木) P.M. 6:00~8:00 峯楽

和歌山東南R.C. 8月3日(土)→8月3日(土) P.M. 6:30~

和歌山東急イン

ビザーフィーの変更 海南R.C. 7月1日より¥1,500円→¥2,000円

7. 委員会報告 10周年誌 柳川委員長

10年の歩み、主な行事、卓話等大方仕上がっておりますが、会員名簿まだ提出されてない方は、訂正のある方だけ出して下さい。

8. 地区協議会報告

国際奉仕委員会 丸畠邦夫委員長

地区協議会に出席して感じました事は、ロータリー財団の寄付が地区内でも低い方であるので、例会の卓話やファイヤーサイド等の機会に財団の内容を良く説明して、全員に理解をしていただき協力を御願いしたらと思っております。

当クラブも10周年を経過して青少年交換の経験がない事を指摘されましたが、来年の青少年交換には必ず海南東クラブは受け入れざるを得ないし、受け入れても良いと私は思います。今年の国際奉仕の事業として9月14日から江東ロータリークラブを訪問する予定ですので、進んで参加を御願いします。

9. 会員増強委員会 倉橋利幸委員長

前年度会員の増強が著じるしい成績を納めたが、今年度もぜひ増強をお願いしたいと云うことでした。

10. ロータリー情報委員会 中村隆俊前委員長

前年度新入会員が各クラブとも多いので特にロータリー情報を徹底する様に、ロータリアンとしての権利と義務を知らせる様にとのことでした。

全会員にはロータリーの歴史、運営の方法等全てのロータリーに関する情報を提供する場所を持つことを指示されました。

ニコニコ・米山・BOX

上南雅延君 美里の空家をジョンソン・マイケル夫婦に3年間貸す事にしました。

橋本憲紹君 保護司として預かった子供が、立派に立ち直ってくれました。

田岡啓一君 地区協議会に中村隆俊君ご苦労さんでした。

角谷勝司君 江東ロータリークラブに訪問の際、歓待を受けました。

西岡 豊君 江東ロータリークラブへのメッセージを日本語で書きました。

上田文亮君 今日も出席して居ります。